



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°:
No.: 185

Le 4 décembre 1985

IMPORTANTE INITIATIVE PRISE PAR LE CANADA
AUX NATIONS UNIES EN CAS D'ALLEGATIONS
D'UTILISATION D'ARMES CHIMIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a pris aujourd'hui une initiative très importante. Il a fait part à Son Excellence M. Javier Pérez de Cuéllar, Secrétaire général des Nations Unies, des résultats d'une étude approfondie effectuée au Canada sur les procédures à suivre en cas d'allégations d'utilisation d'armes chimiques ou biologiques. L'ambassadeur Stephen Lewis, accompagné de l'ambassadeur au Désarmement, M. Douglas Roche, a remis au Secrétaire général une lettre de M. Clark et, à titre d'hommage, un exemplaire du document intitulé Handbook for the Investigation of Allegations of the Use of Chemical or Biological Weapons.

Ce document est le fruit d'une étude effectuée par des scientifiques et des fonctionnaires canadiens, sous les auspices du Programme de vérification et de recherche de la Direction du contrôle des armements et du désarmement du ministère des Affaires extérieures.

La lettre du secrétaire d'État aux Affaires extérieures est libellée comme suit:

.../2